

Pressestelle, Dienstag, 17. Februar 2015

---

## "Jetzt klappt's auch mit dem Müllmann" - Die clevere Smartphone-App für die Stadt Mühlheim

Die clevere Smartphone App ist der perfekte elektronische Abfallkalender von „MyMüll.de“. Zuverlässig und kostenlos für alle Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger funktioniert die App auf jedem Smartphone mit Apple oder Android System. Jeder, der über ein solches Smartphone verfügt, kann sich die App kostenlos aus den App Stores herunterladen. „Die Stadt Mühlheim am Main war die erste Stadt im Landkreis Offenbach, die diese Müll-App angeboten hat“, sagt die Erste Stadträtin Gudrun Monat. „Mittlerweile haben wir aktuell bereits mehr als 1.900 Nutzer.“

MyMüll ist schnell eingerichtet. Einfach Stadt Mühlheim am Main eingeben und die eigene Straße wählen; bevorzugte Müllarten aussuchen und dann nur noch den Erinnerungszeitpunkt festlegen – fertig. Von nun an erhält der Smartphonebesitzer immer seine gewünschte Erinnerung. „Man kann sich nicht nur für die Abfuhrtage Restmüll, Biomüll, Altpapier und Gelber Sack erinnern lassen“, berichtet Gudrun Monat, „auch den Standort des Wertstoffhofes kann sich nun jeder anzeigen lassen sowie die in Mühlheim stehenden Altglas- und Altkleidercontainer.“ Ferner werden auf der Serviceseite die verschiedenen Ansprechpartner rund um den Bereich Abfallwirtschaft genannt, und mit einem kleinen Klick hat man den gewünschten Partner „direkt am Ohr“. „Selbstverständlich erscheint auch der Abfallkalender weiterhin in gedruckter Form, aber Apps sind auf dem Vormarsch und werden von immer mehr Menschen genutzt“, so die Aussage der Ersten Stadträtin. Und die Müll-App hat noch weitere Vorteile. Der Service ist komplett werbefrei, die Nutzung der App ist anonym und die Daten werden jederzeit aktualisiert. Zudem ist die Übermittlung von Adressdaten oder Telefonnummern ausgeschlossen und es werden auch keine Daten in die persönlichen Terminkalender wie z. B. Outlook eingetragen.